

STEFAN NEUENSCHWANDER

Geboren

1985 in Belp

Zivilstand

ledig

Beruf

Notariatsangestellter mit Weiterbildung im Steuer- und Rechnungswesen (90%)

Hobbys

Vereinsleben, Politik, Musik, Denksport, Lesen

Vereinstätigkeiten

Lichtblick Openairkino Belp
Gründungsmitglied und OK
Newsportal www.baup.ch
Gründungsmitglied und Vorstand

Tischtennisclub Belp
Technischer Leiter

Boule Club Belp
Kassier

Politischer Werdegang

Sekretär und Kassier SP Belp, seit 2007

Abstimmungsbüro II Belp, seit 2009

Geschäftsprüfungskommission Belp, 2009–2012

Präsident Geschäftsprüfungskommission SP Kanton Bern, seit 2010

Planungs- und Umweltkommission Belp, seit 2013

Ich stehe ein für

- alle Belperinnen und Belper
- die Belper Vereine und das Dorfleben
- soziale Gerechtigkeit
- eine nachhaltige und weitsichtige Dorfentwicklung

Meine Motivation

In Belp geboren und aufgewachsen habe ich die Entwicklung und Veränderung unserer Gemeinde von jung auf miterlebt. Der Dorfcharakter und das Zusammenleben liegen mir am Herzen. Ich engagiere mich seit Jahren in der Politik und diversen Vereinen und versuche so, meinen Beitrag an ein intaktes Dorfleben zu leisten.

Als langjähriger Notariatsangestellter bin ich es gewohnt, zuverlässige und gewissenhafte Arbeit zu erbringen. Nebst meinem Beruf durfte ich über die Jahre weitere Erfahrungen in verschiedenen politischen und vereinsinternen Ämtern sammeln.



Der Dialog mit den Mitmenschen ist mir wichtig, um möglichst breit abgestützte Lösungen zu erreichen. Ich verfolge eine Politik, in der die Gemeinde für alle Belperinnen und Belper ein offenes Ohr hat.

Ich bin ein Vertreter der jüngeren Generation. Diesen Menschen gehört die Zukunft und entsprechend setze ich mich für eine weitsichtige und nachhaltige Dorfentwicklung ein, sowohl für Jung und Alt, Selbständige und Angestellte sowie Familien und Alleinstehende. Eine gute Durchmischung im Gemeinderat ist der Schlüssel zum Erfolg. Es hat sich bewährt, dass die politische Mehrheit im Gemeinderat nicht gleichzeitig auch das Präsidium für sich beansprucht. Andernfalls droht eine zu einseitige Politik.

Meine Motivation für die Kandidatur als Gemeindepräsident liegt in der Überzeugung, dass ich mit meinem Hintergrund einen geeigneten Beitrag zum Wohle von Belp leisten kann.



Neuenschwander

Stefan Neuenschwander

Jung, engagiert und mit Herz. Einer für Alle.

Stefan Neuenschwander – unser Gemeindepräsident



Liebe Belperinnen und Belper



Wir danken Ihnen herzlich für Ihre Teilnahme an den Wahlen und die grosse Unterstützung von Stefan Neuenschwander. Das Spitzenresultat bei den Gemeinderatswahlen mit rund 500 Stimmen Vorsprung gegenüber den anderen Kandidatinnen und Kandidaten zeigt klar, dass er grössten Rückhalt in der Bevölkerung geniesst und überparteilich anerkannt wird.

Stefan hat schon in sehr frühen Jahren Freude an der Politik und am Belper Dorfleben gefunden. Dass er nun bereits mit 31 Jahren hier angelangt ist, basiert auf jahrelanger intensiver Hingabe für unsere Gemeinde. Er ist bestens im Dorf vernetzt und kommt überall gut an. Beim persönlichen Kontakt mit ihm spürt man, dass im Zentrum seines Denkens die Menschen stehen und er für alle ein offenes Ohr hat.

Mit Stefan haben wir die einmalige Gelegenheit, einen Brückenbauer zwischen den Generationen zu wählen. Ihm liegt viel daran, die Jugend mehr ins Dorfleben und in die

Politik zu integrieren. Als neuer Gemeindepräsident kann er ein starkes Zeichen setzen, etwas bewegen und damit in unseren vielen Gremien für Nachwuchs sorgen.

Durch seine zahlreichen und vielseitigen Ämter verfügt Stefan über die geforderte Führungserfahrung. Er ist kompetent, besonnen, konsensfähig und verantwortungsbewusst. Als Präsident der Geschäftsprüfungskommission der SP Kanton Bern und dank seinem familiären Hintergrund hat er zudem in den letzten Jahren hautnah miterlebt, auf was es in einem Präsidialamt ankommt. Stefan wird sich mit Herzblut für unsere Gemeinde und alle Bevölkerungskreise einsetzen. Sein Slogan «Mit Herz für Belp» ist sein Programm.

Wenn Sie wollen, dass Stefan Neuenschwander zum Gemeindepräsident von Belp gewählt wird, dann nehmen Sie bitte am 2. Wahlgang vom 23. Oktober 2016 teil. Jede Stimme zählt. Herzlichen Dank für Ihr Vertrauen.

Kristin Arnold Zehnder
Präsidentin SP Belp

Unser Belp – mein Engagement

Menschen

Ich möchte auf der einen Seite Menschen fördern, die mit Motivation und Eigeninitiative zum Wohle der Allgemeinheit beitragen wollen. Auf der anderen Seite aber auch für die Schwächeren in der Gesellschaft da sein und diese unterstützen. Deshalb Regeln ja, dabei die Eigenverantwortung, das Miteinander und das Gemeinsame stärken und weiter entwickeln.

Natur

Belp ist von einer Oase umgeben. Sei es der Belpberg, die Gürbe, die Aare, die Auenlandschaft oder der Gantrischpark. Zu diesen einmaligen Geschenken müssen wir Sorge tragen und respektvoll damit umgehen.

Finanzen

Die Finanzen sind ein zentraler Nerv jeder Gemeinde. Belp soll achtsam damit umgehen und über ein gesundes finanzielles Polster verfügen, um in schwierigeren Zeiten immer noch eine attraktive Wohn- und Steuergemeinde zu bleiben. Die zukunftsgerichtete Planung und die Verwaltung der gemeindeeigenen Liegenschaften sind wichtige Pfeiler für eine gesunde finanzielle Entwicklung.

Verkehr

Wer Strassen sät, wird Verkehr ernten. Trotz oder wegen dieser Binsenwahrheit müssen im Umgang mit dem immer stärker zunehmenden Verkehr regionale Lösungen gefunden werden. Es soll Platz für alle Verkehrsteilnehmende haben. Belp darf dabei seinen Charakter und seine Lebensqualität nicht verlieren.

Jugend

Jugendliche sollen besser integriert werden. Ich möchte als Brückenbauer zwischen den Generationen wirken, damit sowohl die Jüngeren wie die Älteren profitieren können. Die jüngere Generation soll in die Entscheidungen in Belp früher und intensiver miteinbezogen werden.

Politik

Gemeindepolitik ist nicht primär Parteipolitik, sondern Politik für die Menschen. Politik zu machen heisst, Verantwortung für die Menschen zu übernehmen, die in der Gemeinde leben, und Sorge tragen, dass Fragen und Probleme ernst genommen, rasch und kompetent mit dem Führungsteam entschieden und beantwortet werden. Die Vielfalt der Parteien sichert allen Einwohnerinnen und Einwohnern von Belp eine ausgewogene, offene und lösungsorientierte Politik.

Familien

Eltern sollen ein gutes Angebot vorfinden und Kinder sollen sich in Belp wohlfühlen. Dienstleistungen sollen bei Bedarf ausgebaut werden können, um Familien zu fördern und zu entlasten.

Generationenprojekte

Zentrale Alterssiedlungen sind für die Integration der verschiedenen Bevölkerungsstrukturen enorm wichtig. Eine gute Altersdurchmischung in den verschiedenen Siedlungen sichert den Zusammenhalt und somit ein aktives Dorfleben.

Wirtschaft

Das örtliche Gewerbe soll so weit wie möglich unterstützt und gefördert werden. Mit dem Erhalt und der Stärkung des Dorfkerns soll die Attraktivität von Belp gesteigert werden.

Kultur

Ein vielfältiges und lebendiges Kulturleben ist für uns und unser Dorf wichtig. Kultur fördert den Austausch unter den Menschen und trägt so zum besseren Verständnis und Zusammenhalt bei. Darum muss diese unterstützt und gefördert werden.

Vereine

Es braucht eine faire Regelung der Hallenplätze und Schliesssysteme, ein einheitliches Materialkonzept sowie eine gute und gesunde Entwicklung der Sportanlagen zum Wohle aller Vereine. Die Vereine müssen wo immer möglich unterstützt werden. Dazu braucht es ein offenes Ohr für ihre Anliegen. Zu unserer Vereinsvielfalt möchte ich Sorge tragen.

Region

Belp ist eine wichtige Zentrumsgemeinde in der Agglomeration Bern. Deshalb müssen wir uns stärker in der Region einbringen und unsere Rolle wahrnehmen. Die partnerschaftliche und zukunftsgerichtete Zusammenarbeit mit den Nachbargemeinden sowie mit der Stadt Bern soll intensiviert werden.

Stefan Neuenschwander – Ihr Gemeindepräsident für unser Belp

www.neuenschwander-belp.ch